

Diseño Encabezado 16-Junio-2001

Crónica Pág. 15

Comenzó temporada de "Teatro para dos" con obra protagonizada por Héctor Noguera

Con la obra "Ejecutor 14" del Teatro Carrino, que se presentó ayer en el Cine Alhambra, la Dirección de Extensión Cultural de la Municipalidad de Copiapó dio inicio a la temporada de "Teatro Para Dos", que se desarrollará hasta diciembre, y en el cual trabajan en conjunto la Municipalidad de Copiapó con la empresa privada.

La obra tuvo gran apoyo de la comunidad, pues ya el jueves estaban todas las entradas vendidas.

Héctor Noguera recordó que espera que la presentación de la obra sirva de impulso para contin-

uar un trabajo, "lo más importante es saber que esto es dar lugar a una serie de actividades, que no morirán acá y van a dar frutos. En la medida que las instituciones y las empresas se den cuenta de la importancia del trabajo cultural en el desarrollo de un país, vamos a ser todos mucho mejor. Esto que pone un sello a los países, su cultura, su desarrollo".

TEMPORADA

En la oportunidad el Alcalde de Copiapó, Marcos López, destacó que la presentación se logró gracias al trabajo con-

junto entre la Municipalidad de Copiapó, el Hotel Chagal, Dolomiti Sport y Empresas Holvoet.

Agregó que la importancia de la realización de la temporada y el apoyo a la obra "Ejecutor 14", es una grata sorpresa que demuestra que el teatro es una actividad atractiva en forma masiva, esto dijo "es un buen augurio para el futuro de la construcción de la sala de Cámara que se espera que esté terminada el próximo año, en esta fecha".

Marcos López recalcó "tenemos un gran desafío, la sala de Cámaras para este año y el Teatro Municipal en un plazo de 4 años y medio, la que tendrá una capacidad para 960 personas".

Por último el alcalde recalcó que desde la Comisión Presidencial de Infraestructura Cultural ha solicitado que se demuestre que el teatro será un bien viable desde el punto de vista de su uso cultural, "tenemos la certeza de que será así, pero a las autoridades de nivel central hay que demostrarlo con hechos, por lo que estamos muy contentos de la partida que se ha dado con el teatro".

Actor Héctor Noguera presentó obra "Ejecutor 14" en Cine Alhambra.

655582

Comenzó temporada de "Teatro para dos" con obra protagonizada por Héctor Noguera [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Comenzó temporada de "Teatro para dos" con obra protagonizada por Héctor Noguera [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile